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Clubs Présents ou représentés :   
 
AGNEAUX F.C. - US AUVERS - U.S. D'AVRANCHES MONT ST MICHEL - U.S. DE LA SELUNE - C. S.DE BARFLEUR - 

U.S. COTE DES ILES - ET.S. POINTE DE LA HAGUE - A.S. DE BERIGNY-CERISY - A.S. BRECEY - LA BREHALAISE - U.C. 

BRICQUEBETAISE F. - ES QUETTETOT RAUVILLE - FOOTBALL CLUB B2S - F.C. 3 RIVIERES - C.S. CARENTANAIS - AS 

CERENCAISE - US RONCEY CERISY - GAZELEC F.C. - A.S. DE CHERBOURG F. - A.S. TOURLAVILLE - A.S. 

QUERQUEVILLAISE F. - F.C. BRETTEVILLE EN SAIRE - A. AMONT QUENTIN FC - CONDE S. - A.S. COUDEVILLE 

HUDIMESNIL - ENT.S. COUTANCAISE - CREANCES S. - U.S. DES MOUETTES DONVILLE - F. C. EQUEURDREVILLE 

HAINNEVILLE - BRICQUEBOSQ ST CHRISTOPHE DU FOC GROSVILLE SPORTS - U.S. GAVRAYENNE - ET.S. GOUVILLE 

S/MER - U.S. GRANVILLAISE - A.S. GREVILLE HAGUE - AV. HAMBYE - ENT.LE LOREY-HAUTEVILLE-FEUGERES - 

ENT.S. HEAUVILLE SIOUVILLE - A. S. THEREVAL - A.S.C. DU TERTRE - U.S. SEMILLY ST ANDRE - U.S. LA GLACERIE 

- L'ETOILE ROUGE DU MESNIL AU VAL - ST. MUNICIPAL HAYTILLON - F.C. DU THAR - F.C. CLAIES DE VIRE - ENT.S. 

LA VENDELEE - F.C. LE VAL ST PERE - U. S. OUEST COTENTIN - U.S. LESSAY - A.S. NEGREVILLAISE - EL.S. DES 

MARAIS - JEUNESSE SPORTIVE MARCILLAISE - ET.S.MARIGNY LOZON MESNIL VIGOT - AM.S. MONTEBOURG - 

A.S. MONTMARTIN EN GRAIGNES - F.C. SIENNE - O. MONTMARTINAIS - U. S. MORTAINAISE - ET.S. 

MUNEVILLAISE - PATRONAGE LAIQ. OCTEVILLE - U.S. PERCY - PERIERS S. - E. S.  PLAIN - U.S. PIERREVILLE ST 

GERMAIN LE G - C.A. PONTOIS - ENT. S. TRELLY QUETTREVILLE CONTRIERES - FOOTBALL CLUB FÉMININ 

RAUVILLAIS - A.S. JULLOUVILLE SARTILLY - U.S.C. OMNISPORTS DE SOURDEVAL - F.C. DES ETANGS - F.C. DE 

L'ELLE - ST HILAIRE VIREY LANDELLES - AV. JOYEUX ST HILAIRE PETITV. - U.S. ST JACQUES DE NEHOU - LA 

PATRIOTE ST JAMAISE - ST JEAN DES BAISANTS S. - ESP. ST JEAN CHAMPS - A.S. ST JORES - ET.S. DU TERREGATE 

ET DU BEUVRON - F.C. ST LO MANCHE - U.S. STE CROIX DE ST LO - AUBIGNY S.C. - U.S. ST QUENTIN LE HOMME 

- U.S. ST MARTIN - ST JEAN DE LA HAIZE - A. S. SAINT OVIN - U.S. ST PAIRAISE - A.S. POINTE COTENTIN - REV.S. 

ST SAUVERAIS - ENT.S. ST SAUVEUR LA RONDEHAYE - F.C. VAL DE SAIRE - AV.S. STE MARIE DU MONT - ENT. 

CANTONALE TESSY MOYON SPORTS - ET.S. TIREPIED - EL. DE TOCQUEVILLE - S.C.U. DOUVE DIVETTE - ST. 

URVILLE NACQUEVILLE - A.S. VALOGNES F. - U.S. VASTEVILLE ACQUEVILLE - U.S. VESLY LAULNE - C.S. VILLEDIEU 

- F.C. YVETOT BOCAGE – CREANCES SPORTS. 

 
Membres du comité directeur sortants présents : 
C. MARIETTE - P. SERFATY. – S. HAMON - JC. NEEL – D. ROUXELIN – G. 
DORIZON – O. LECOEUR – W. LEDOYEN – A. LEFEVRE – G. PACILLY – 
M. QUESNEL. 

 

Membres absents excusés : 
F. PAING – J. LUCAS – JP. LOUISE. 

 

Membres absents non excusés : 
P. EVAIN – C.LEGEARD - D. CHANCEREL – R. ROUX. 
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ORDINAIRE 

Le 19/06/2024 A CONDE SUR VIRE 
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Ordre du jour : 
 

1- MOT D’ACCUEIL PAR LE PRÉSIDENT DU DISTRICT 

 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ELECTIVE 

 

2 - PRÉSENTATION DU QUORUM 

3 - RAPPEL AUX MEMBRES DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES MODALITÉS DU VOTE 

4 - INDICATION ET ESSAI DES BOITIERS DE VOTE 

5 - INTERVENTION DU PRÉSIDENT DE LA COMMISSION DE SURVEILLANCE DES 

OPÉRATIONS ÉLECTORALES 

6 - PAROLE AU CANDIDAT À L’ÉLECTION DU NOUVEAU COMITÉ DE DIRECTION 

7 - VOTE POUR LE NOUVEAU COMITÉ DE DIRECTION 2024/2028 

8 - RÉSULTAT DU VOTE 

 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

 

9 - VOTE POUR APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

DU 22 NOVEMBRE 2023 À QUETTEHOU 

10 - INTERVENTION DES INVITÉS 

11 - CLÔTURE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE PAR LE PRÉSIDENT DU DISTRICT DE 

FOOTBALL DE LA MANCHE 
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Jean-Claude NEEL, secrétaire Général du District de Football de la Manche, prend la 

parole pour saluer l’assistance et donne la parole à Stéphane HAMON, président par 

intérim du District de Football de la Manche. 

 

1. Mot d’accueil par le Président du District 
 

Stéphane HAMON, président du District, salue les présidentes, présidents et les élus 

présents sur place 

Madame Adèle HOMMET, vice-présidente du conseil départemental de la Manche en 

charge des sports, de la jeunesse et des collèges 

Monsieur Damien PILLON, conseiller départemental de la Manche 

Monsieur Laurent PIEN, maire de Condé sur Vire 

Monsieur Jean-Luc GIFFARD, représentant de la Ligue de Football de Normandie 

Monsieur Roger DESHEULLES, secrétaire général de la Ligue de Football de 

Normandie 

Monsieur Romain FERET, Président du District de Football de Seine Maritime 

Monsieur Philippe LAGADEC, Président du CODDEA 

 

2. Présentation du Quorum 

 

Claude BOURDON, membre de la commission de surveillance des opérations électorales 

prend la parole pour annoncer le QUORUM et excuser l’absence de Claude MARION, 

président de la commission de surveillance des opérations électorale à la suite d’une 

hospitalisation. Il rappelle les conditions pour valider le quorum aux membres présents. 

 

120 CLUBS CONVOQUÉS POUR UN TOTAL REPRÉSENTANT 734 VOIX 

101 CLUBS PRESENTS OU REPRESENTES REPRESENTANT 648 VOIX 

 

Le QUORUM est atteint, l’Assemblée Générale Elective est déclarée ouverte. 

 

 

3. Rappel aux membres de l’Assemblée Générale des modalités du vote 

 

Kévin SAUVEY, responsable administratif prend la parole pour rappeler aux clubs les 

modalités de vote qui comme préconisé par le guide juridique de la Fédération Française 

de Football se fera par vote électronique. Les conditions de vote sont rappelées aux 

membres présents. 
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4. Indication et essai des boitiers de vote 

 

Kévin SAUVEY, indique aux membres présents les indications pour utiliser les boitiers 

électroniques, un test est fait : 

Question : La France remportera t’elle l’Euro en juillet 2024 ? 

Résultat du vote électronique : 

VOIX POUR : 317 soit 69.67 % des voix exprimées 

VOIX CONTRE :  138 soit 30.33% des voix exprimées 

ABSTENTION :  193 voix 

 

  

5. Intervention du Président de la Commission de surveillance des opérations 

électorales 
 

Claude BOURDON en remplacement de Claude MARION intervient pour rappeler la 

mission de la commission de surveillance des opérations électorales : 

« Comme le stipule le procès-verbal paru le 28/05/2024 sur le site du District de Football de 

la Manche, la commission de surveillance des opérations électorale s’est réunie le 

27/05/2024 dans les locaux du District afin d’étudier les candidatures reçues pour l’élection 

du comité directeur du District de Football de la Manche. 

Deux candidatures ont été envoyées au District à l’attention de notre commission, une liste 

portée par Stéphane HAMON nommée « Clubs, district unis pour le football » validée par 

la commission, une seconde portée par Pascale EVAIN nommée « Ensemble, pour vous 

les clubs ». Cette seconde liste a été jugée irrecevable par la commission pour 3 motifs en 

application de l’article 13.3 des statuts du District de Football de la Manche. 

Un recours a été porté au CNOSF en date du 30/05/2024 et 31/05/2024 par la tête de liste 

en personne. Le CNOSF a rejeté ce recours, je cite : « dénuée de fondement et irrecevable 

en application de l’article R141-7 du code du sport ». 

Une seule liste est donc recevable pour cette élection du 19/06/2024, la liste « Clubs, district 

unis pour le football » représentée par Stéphane HAMON, tête de liste. 

Claude BOURDON, donne ensuite la parole à Stéphane HAMON 
 

Le bilan exact de la mandature et de la saison sera fait lors de notre Assemblée générale 

de fin d’année, mais nous devons déjà nous satisfaire de la constante progression de nos 

licenciés. Nous avons augmenté de 10% nos effectifs, pour approcher la barre des 20 000 

licenciés qui sera franchie, dès 2025, à n’en pas douter. Le Football féminin qui représente 

plus de 13% de nos licences a lui bondi de 24%. Cette saison le football animation a connu 

un nouvel élan, nul doute qui ce sera de nouveau le cas en septembre prochain avec l’Euro 

2024, qui se joue en ce moment chez nos voisins. 
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6. Parole du candidat à l’élection du nouveau Comité de Direction 
 

Stéphane HAMON, tête de liste de « Clubs, Districts unis pour le football » prend la parole 

et fait monter les membres de sa liste sur scène pour une présentation à l’ensemble de 

l’assemblée. 

 

« Si je prends la parole devant vous ce soir, c’est pour vous faire part de mon souhait de 
continuer la mission qui m’a été confiée depuis près de 3 mois désormais, celle de Président 
du District de Football de la Manche. Cette mission étant de fédérer nos forces vives, 
aujourd’hui, et dans l’avenir. 

La gestion de près de 20.000 licenciées et licenciés qui s’engageront dans plus de 50 divers 
groupes de championnats différents, mérite d’être gérée avec la plus grande rigueur et le 
plus grand respect pour tous nos pratiquants et tous nos bénévoles. C’est pour cela que j’ai 
construit, avec mes collaborateurs, une liste renouvelée, rajeunie et représentative de notre 
District.  

Je vous propose de conduire une équipe de direction renouvelée, qui aura pour but 
d’apporter un souffle, des méthodes, des idées, mais aussi de poursuivre toutes les actions 
positives mises en place ces quatre dernières années, sans oublier les JO qui devront 
également être une rampe de lancement vers la rentrée et la nouvelle saison.  

Nos dernières manifestations ont connu elles aussi, de réels succès, la journée festive U11, 
nouveauté sans compétition a rassemblée 32 clubs, une fête du football en famille remplie 
de joie le week-end dernier à Canisy avec une ambiance digne de ce nom, je tiens d’ailleurs 
à remercier une nouvelle fois le club du FC 3 rivières pour le travail accompli. Je me dois de 
finir par l’organisation et la réussite de notre JND 2024 sur un site unique. Le pari était 
audacieux, un travail titanesque a été effectué par nos équipes du District accompagnées 
par quatre clubs que sont l’US Avranches, l’US St Martin St Jean, ST Quentin sur le Homme 
et le FC Val St Père, je vous demande d’ailleurs de les applaudir puisque sans eux, cette 
journée n’aurait pas pu exister et être réussie de si belle manière. 

Au cœur de ce projet, vous les clubs, nous nous devons de nous rapprocher de vous encore 
plus, pour continuer à travailler et à promouvoir notre sport favori : le Football. Tout n’est 
pas parfait, mais prenons conscience que dans la Manche, le football se porte bien. Nous 
nous devons de permettre à nos clubs d’exister et de faire vivre des émotions que nul autre 
que le sport peut procurer. Mes maîtres mots pour ce mandat sont clairs et surtout 
facilement mesurables : proximité, disponibilité, services. 

Le fait de réinventer les vice-présidentes par secteur géographique nous permettra 
davantage de proximité entre nous élus, et vous présidentes et présidents de nos clubs. Les 
commissions vont être retravaillées afin d’être plus compactes et efficaces sur nos terrains. 
La création d’un collège des présidents de District, nous permettra, j’en suis convaincu, 
d’échanger positivement sur notre football de demain dont vous êtes les acteurs principaux.  
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Nous devons également continuer de structurer notre football féminin en plein essor depuis 
plusieurs saisons, cela passe bien évidemment par la féminisation de nos instances mais 
également de la formation de nos accompagnatrices, dirigeantes et éducatrices, afin que 
nos licenciées formées soient les actrices de nos clubs d’aujourd’hui et de demain. 

Ensemble, nous pourrons mener les combats qui menacent notre football, même si nous 
sommes relativement épargnés dans notre département, nous devons rester sur nos gardes 
et savoir être intransigeants. Nous serons à votre écoute et saurons répondre à vos besoins 
si vous devez (je ne le souhaite pas) être confrontés à ces problématiques. 

Désireux d’être un président accessible et collectif, je souhaite faire respecter une 
représentation la plus ouverte possible, et fidèle à l’image de notre football départemental, 
je m’engage, dans un souci de démocratie, à promouvoir toutes les tendances dans toutes 
les futures commissions. Les bonnes volontés désireuses avant tout servir notre sport sont 
les bienvenues ». 

 

7. Vote pour le nouveau Comité de Direction 2024/2028 
 

Claude BOURDON, membre représentant la commission des opérations électorales 

rappelle le mode de scrutin et ouvre le vote pour le nouveau comité de direction.  

 

 

8. Résultat du vote électronique 

 

Résultat du vote électronique : 

 

VOIX POUR :  449 soit 78.35% des voix exprimées 

VOIX CONTRE :  124 soit 21.65% des voix exprimées 

ABSTENTION :  75 voix 

 

La liste « Clubs, District unis pour le Football » est élue à la majorité absolue. 

 

Clôture de l’Assemblée Générale Elective par Claude BOURDON. 
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OUVERTURE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE par Stéphane HAMON, président 

du District de Football de la Manche  

 

 

9. Vote pour approbation du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 

22/11/2023 à Quettehou 
 

Résultat du vote électronique : 

 

VOIX POUR :  535 soit 96.74% des voix exprimées 

VOIX CONTRE :    18 soit 3.26% des voix exprimées 

ABSTENTION :    95 voix 

 

Le Procès-verbal de l’assemblée générale de Quettehou du 22 Novembre 2023 est 

approuvé à 96,74% de voix pour. 

 

 

10. Intervention des Invités 
 

Laurent PIEN, Maire de Condé sur Vire, salue l’assemblée et félicite le Président HAMON 

pour son élection, il rappelle que dans une société ou les gens s’engagent de moins en 

moins il y a de plus en plus d’individualisme et félicite le fait de s’engager pour le sport. Il 

présente ensuite la commune de Condé sur Vire et salue les résultats du club local de 

Condé Sports. Il encourage le nouveau comité de direction dans les missions qui l’attendent. 

 

Romain VIARD, vice-président de Condé Sports, présente le club avec 330 licenciés, avec 

une section féminine, une section foot en marchant, le club est labellisé chez les garçons et 

les filles. Il rappelle que le sport, doit véhiculer bonheur et joie comme dans toute 

association. 

 

Jean Luc GIFFARD, trésorier de la Ligue de Football de Normandie, représentant Pierre 

LERESTEUX en déplacement avec la sélection U23 de l’équipe de France. Il félicite la 

nouvelle équipe en place, rajeunie et féminisée. Il rappelle qu’il n’est pas facile de trouver 

des bénévoles aujourd’hui que ce soit en District ou en Ligue. Il souhaite que l’ensemble 

des acteurs travaille ensemble, que les districts soient petits ou grands. Il rappelle que la 

Ligue de Football de Normandie est au service des Districts.  

 

Adèle HOMMET, Vice-présidente du Conseil Départemental en charge des sports de la 

jeunesse et des collèges. 

 

« Rassurez-vous, je ne vais pas être très longue puisque vous êtes attendus au buffet.  

Merci Président, merci beaucoup, je le rappelle et j’ai eu l’occasion de vous le dire,  

Vous avez pris vos fonctions dans un contexte difficile et pour autant le district est là, 

l’assemblée est organisée dans des conditions exemplaires et franchement dans une 

période secouée par la démocratie ça fait du bien de voir une équipe qui respecte l’ordre, 
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les règles, le fonctionnement démocratique habituel et merci d’avoir tenu le cap, de la très 

belle dynamique qui anime le district depuis quelques années déjà. 

 

Toujours est-il que des scores comme celui-là satisferaient nombreux de mes collègues en 

ce moment, c’est une belle confirmation de la qualité du travail que vous portez et quand je 

dis vous, c’est vous Stephane et l’ensemble de l’équipe, vous êtes là sur les terrains, dans 

les réunions qui sont en plus de tout ce que vous avez à faire dans la semaine et en effet 

l’engagement n’est pas toujours simple et de trouver cette envie d’en faire un peu plus 

chaque jour, vous, vous l’avez. 

 

Vraiment merci à toute l’équipe, je le dis et redis encore, le département est encore et 

toujours à vos côtés et continue puisque nous sommes sur la même longueur d’onde, quand 

j’entend le mot féminisation, sport adapté, foot en marchant …  

Tout le monde aujourd’hui peut pratiquer le foot, même une fille, ce qui a évolué très 

fortement ces dernières années. Vous pouvez être fiers de la dynamique que vous impulsez 

au District et que le football impulse en France aussi parce que cette notion de sport pour 

tous elle est très très présente dans le football mais surtout dans les autres sports qui eux 

prennent exemple, ce qui est très important pour moi. 

 

Merci, et bon courage pour la suite, le Conseil Départemental sera là sans soucis aux côtés 

du District » 

 

11. Clôture de l’Assemblée Générale par le Président du District de Football de 
la Manche 
 
Le Président Stéphane HAMON, invite les 4 clubs supports de la JND à monter sur scène 

afin de leur remettre les trophées afin de les remercier de leur collaboration pour le succès 

de cette JND unique sur un seul site ayant rassemblé plus de 1300 enfants. 

Stéphane HAMON clôture cette assemblée générale ordinaire et invite les membres 

présents à poursuivre les échanges autour d’un cocktail dinatoire pour toutes et tous. 

 

 

Le Secrétaire Général  Le Président du District de Football de la Manche 

Jean-Claude NEEL               Stéphane HAMON 

 

 

 

PV AG MIS EN LIGNE LE  25 /06/2024 

 


